
n 87NTAXE

APOSTROPHE.

L'apostrophe est un petit signe (') que l'on met entre

deux lettres pour marquer le retranchement de 1 une de

ces trois lettres, a, e, i.

A se perd dans la article ou pronom. L'âme, l'histoirCf

je raime.

I ne se perd que dans si, et seulement devant il, Us,

S'il, s'ils.

E se perd dans les mots je, me, te, se, que, de, le, ce,

ne, lorsqu'il est suivi d'une voyelle ou d'une h muette
;

dans la prépositien entre devant eux, elle, autre ; entr^eux,

entr'^elles, entr''aulres, et dans les verbes réciproques,

%entr''aim^ etc. ; dans quelque devant un, autre i dans

jusque devant à, au, aux, ici, on.

L'on écrit et l'on prononce le onzième, la onzième ; le

oui, le î n.

TRÉMA.

Le tréma n'est autre chose que deux points (••) mis
sur une voyelle pour avertir de la prononcer séparément

d'une autre voyelle qui est avant : ainsi bn écrit haïs-

sant, ciguëf poème, Saiil, pour empêcher de prononcer

comme dans paissant,figue, sœur, Paul

TRAIT d'union.

Le trait d'union est une petite barre horizontale (-)

que l'on met entre deux mots qu'on veut joindre.

On s'en sert :

1^ Dans les mots composés de plusieurs mots : are-eri'

ciel, s^entre-battre.

2** Entre un verbe et les mots je, me, moi, nous / tu,

te, toi, vous ; il, ils, elle, elles ; le, la, les, lui, leur, y, en,

ce, on placés après le verbe.

3° Dans les mots suivants : celui-ci, celui-là, ce livre-

ci, cet Iiomme-là.

LETTRES MAJUSCULES OU CAPITALES.

On doit mettre des lettres capitales : l^ Dans les ti-r


